

Creación de la Escuela de Formación Bomberil

En Agosto de 1999, siendo Superintendente, don Alejandro Artigas Mac Lean, Director Honorario y Voluntario Honorario de la Primera Compañía, se concreta la creación de la Escuela de Formación Bomberil, bajo el Acuerdo de Carácter Permanente del Directorio N° 60, y cuyo objetivo principal, en base a los desafíos que presentaba la ciudad de Santiago, fue desarrollar un plan de capacitación interna que le permitiera a sus voluntarios enfrentar de mejor forma la emergencia.



Don Gonzalo Figueroa Y.
Primer Rector de la EFB

El primer Rector de la Escuela de Formación Bomberil, fue Director Honorario, ex Superintendente, Abogado y Profesor Titular de la Escuela de Derecho, don Gonzalo Figueroa Yáñez, QEPD, quien dirigió la Escuela hasta el año 2001, siendo el primer Secretario Académico, (1999 – 2004), el abogado y Voluntario Honorario de la Quinta Compañía, don Jerónimo Carcelén Pacheco.

Desde sus inicios, esta nueva entidad siempre consideró la mutua colaboración con la Academia Nacional de Bomberos, la utilización de todos los materiales académicos que fueran de utilidad para el CBS y la obligación que sus Instructores fueran formados según la metodología impuesta por dicha Academia.

Sucedió a don Gonzalo Figueroa Yáñez, en el cargo de Rector de la EFB, el Director Honorario, ex Superintendente, Voluntario Honorario de la 7° Compañía, Geólogo y profesor titular de la Escuela de Geología, don Ricardo Thiele Cartagena, luego el Director Honorario, Bombero de la Primera Compañía señor Alejandro Artigas Mac . Lean y actualmente (2021) don Luis Ángel Carrasco Garrido, Bombero Honorario de la Tercera Compañía.